

Intrigen an der Loire



Neugierig auf das Buch hat mich das Cover gemacht. Auf Schloss Chenonceau ist ein rauschendes Kostümfest im Gang. Dies wird jäh unterbrochen als ein Toter gefunden wird. Baron Philippe hat sein Dasein als Privatdetektiv aufgegeben. Nun zieht es ihn an der Seite von Commissaire Charlotte Maigret erneut in die Ermittlungen. Die Motive sind sehr vielseitig, genau wie die beiden Ermittler. Welche Geheimnisse verbergen sich auf Chenonceau, dem Schloss, das einst Frankreichs schwarze Königin Katharina von Medici bewohnte? Dies ist der zweite Band in der Reihe um den Privatdetektiv Philippe du Pléssis. Mich hat die Schilderung schon nach wenigen Seiten in den Bann gezogen. Die Atmosphäre des Buches wird stark durch das Schloss Chenonceau geprägt. Beim Lesen kann man die Geheimnisse und Intrigen spüren, die herrschen. Man wird immer tiefer in die Geschichte beim Lesen verwickelt. Daraus entwickelt sich eine grossartige Mischung aus historischem Rätsel und Krimineller Geschichte. Für mich eine Geschichte die man als Krimi Liebhabern gelesen haben muss.

Catherine Duval, Intrigen an der Loire, Gmeiner-Verlag, 09.04.2025, 288 Seiten, Fr. 24.90